
 

 

・ 患者さまの権利を守ることを第一とする 

・ 患者さまとのコミュニケーションを大切にする 

・ 常に医療倫理の元に行動する 

・ 医療安全管理の基本を怠らない 

・ 良い接遇は良い医療を生み出すことを銘記する 

 ・ 良質で心温まる医療 

 ・ 奉仕の精神 

 ・ 研鑽と謙虚 
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  たかの橋中央病院開院30年を迎えて 

 たかの橋中央病院は、今年開設３０周年を迎えることができました。 

これまで働いてこられたスタッフの皆さん、関係者の皆さん及び患者さん 

の方々誠にありがとうございました。 

 開設当時はバブル期の全盛期でもあり希望に胸を膨らませ次々と新しい 

医療を取り入れ、たかの橋中央病院といえば高度な医療機器を備えた先進 

的な医療に取り組んでいると評判の病院でした。 

 その後高度経済成長の終焉・行政改革、少子高齢化問題と社会保障制度 

の変遷を経て、今日100床前後の中小病院にとっては大変厳しい経営環境 

にありますが、石のたかの橋中央病院、脳外科のガンマナイフやニューロモデュレーション治療、アレ 

ルギー疾患の耳鼻科、血管外科、口腔外科など特徴のある診療で地域の皆さんのために頑張って診療して 

います。 

 高齢者診療においては多くの合併症を抱えた患者さんが多く、各診療科間の連携は非常に重要です。 

中小病院である風通しの良さを生かし、いわゆるチーム医療で患者さん中心の、心温まる医療に今後も努 

めたいと思っています。 

 ３０年経過して施設は間違いなく狭隘・老朽化してきましたが少しずつ改装や改築、そして機器の更新 

に努めています。ある期間少し混乱をきたすかもしれませんが、近い将来電子カルテを導入することにい 

たしました。安全で質の高い医療を目指し患者さんに喜んでいただき、病院職員にとっても働きやすい環 

境改善に今後取り組みます。引き続きご理解とご支援をよろしくお願いいたします。 

 病院長 大庭 治 

「開院30周年記念式典・新入職員歓迎会の開催」 

 ２０１８年4月27日、仁鷹会講堂において「開院30周年記念

式典」を執り行いました。これまでの歴史を振り返り、多くの方

への感謝と新入職員とともに職員一同、仁鷹会を盛り上げようと

いう想いを新たにしました。 

きょうえい 

理事長挨拶 



 

 

入社式を終えて 
 2018年４月２日、仁鷹会は新しく20名（たかの橋中央病院 17名、陽だまり 3名）の方を迎

え、入社式を開催しました。今後は新入職員の育成とともに、仁鷹会に新しい風を通すことにより、

さらに発展したいと願っています。 

 理事長より、期待と不安を抱いている新入社員に対して、歓迎の言葉とともに、｢プレッシャーに

負けず何事にも挑戦し、分からない事をうやむやにせず、先輩やまわりの人を頼って多くの事を吸収

し、色んな事を経験しがんばって下さい」との激励の言葉がありました。新入職員のみなさんは緊張

しながらも、それぞれに意欲のある抱負を述べました。 

 新しい仲間も増え、共に励み共に研鑽してより一層レベルの高いサービスを患者さんに提供しま

しょう。 
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【ドクターズコスメを始めました】 

 当院皮膚科外来で、しみ・シワ・にきびに効果のある 

ドクターズコスメ(化粧品)を始めました。皮膚科医師の 

診察の後、患者さんに合わせた化粧品を病院内の薬剤科で 

調合します。 

 また、化粧品のため、診察・化粧品代は全額自費診療 

になります。料金の詳細につきましては、皮膚科外来 

までお気軽にお問い合わせください。 

 

取扱いドクターズコスメ  

 (濃度は診察時に医師と相談の上、決定いたします。) 

 ※ハイドロキノンクリーム： しみ 色素沈着 を改善  

   ※トレチノインエッセンス・クリーム： 

  しみ しわ を改善 

   ※ビタミンCローション： 

  しみ くすみ にきび しわ たるみ を改善  

２０１８年 入社式 

皮膚科 江草医師(中央)・薬剤師  

パンフレット 
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2017年度 患者満足度アンケート結果 

外来・入院患者さんへアンケ－ト調査をおこないました。 

●医師・看護師などの対応や説明については高い評価をいただいているものの、院内設備や会計の  

 待ち時間はやや低めの評価でした。 

●病院は、開院30周年を迎えます。設備の古さが目立つ部分があり、この結果に表れていると思  

 われます。 

●病院食は、患者さんの症状によっていろいろな形態がありますが、おいしく召し上がっていただ  

 けるように日々取り組んでいきます。 

 

Qその他どんな意見があるのでしょうか？ 

   A：設備・駐車場について             A：待ち時間について  

1.車高が高い車についての駐車方法を考慮して

欲しい 

2.トイレを洋式で広い空間にして欲しい 

など意見がありました。 

1.については、2017年に増設工事を施行して   

 います。 

2.については、一部洋式に改修済みです。全て 

 を洋式にするには、場所の大きさの関係上  

 困難でした。 

1.採血の待ち時間が長いので、

採血をする看護師の人数を増

やして欲しい 

2.診察の待ち時間が長い 

などの意見もありました。 

Q意見は苦情ばかりですか？ 

 A : いただいた意見の半数以上がお褒めの言葉でした。    

  ・丁寧に話を聞いてくださり安心して受診できました（外来）   

  ・どの職員も丁寧に対応していただき感謝しております（入院） 

 

いただいたご意見は職員の意識向上につながります。            

今後も当院に対しての率直な指摘やご意見をお待ちしております。  

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 
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